

Mein Eindruck war, dass die Kinder sich wertgeschätzt fühlen. Es kommt jemand Fremdes zu ihnen, liest vor und schenkt ihnen Zeit und Aufmerksamkeit. Das ist ein ehrliches Geschenk, was die Kinder dankbar annahmen. Ich erlebte ebenso Wertschätzung, denn die Kinder wollten noch eine weitere Geschichte hören, obwohl es geklingelt hatte und sie hätten gehen können. Mich irritierte zunächst, dass die Kinder nicht NUR zuhörten, sondern auch fast alle malten. NUR zuhören ist zunehmend schwierig in einer Welt voller Multitasking.

Es war wunderbar organisiert, vielen Dank.

Ich bin gerne wieder dabei, der Termin ist schon notiert.

Beste Grüße

Sigrid Krebs